



PROCÈS VERBAL

Réunion du comité thématique Formule SAE

Date : Mercredi le 22 novembre 2017

Heure : 15h30

Local : A-1.16

Liste des personnes présentes

Présences : Olivier Fournier, Vincent Pelletier, Anouk Marin, Charles Vuong, Alexandre Valsorda, Tommy Gélinas, Cédric Roy-Blanchard, Émile Rochon, Charles Clavet, Charles Deschênes, Nicolas Boyer

Absences :

Absences excusées : Sébastien Bérubé, Charles Fischer

0.0 Procédures

Charles Deschênes propose l'ouverture de l'assemblée
Nicolas Boyer appuie
Adoptée à l'unanimité

0.1 Nomination du Praesidium

Charles Vuong propose Olivier Fournier à la présidence ainsi que Anouk Marin au secrétariat
Tommy Gélinas appuie
Adoptée à l'unanimité

0.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour

Vincent Pelletier propose l'adoption de l'ordre du jour suivant :

Projet d'ordre du jour

1. Suivi des dossiers ouverts

1.1 Carrosserie

1.2 Suspension

- 1.3 "Pedal" Box
2. Couleurs utilisées sur la Mrx-17
3. Activités d'équipe
4. Procédure à suivre pour le démontage de la Mrx-17
5. Levée de l'assemblée.

Alexandre Valsorda appuie
Adoptée à l'unanimité

Ordre du jour adopté

Projet d'ordre du jour

1. **Suivi des dossiers ouverts**
 - 1.1 Carrosserie
 - 1.2 Suspension
 - 1.3 "Pedal" Box
2. **Couleurs utilisées sur la Mrx-17**
3. **Activités d'équipe**
4. **Procédure à suivre pour le démontage de la Mrx-17**
5. **Levée de l'assemblée.**

1. **Suivi des dossiers ouverts.**

- 1.1 **Carrosserie**

R.A.S

- 1.2 **Suspension**

R.A.S

- 1.3 **"Pedal" Box**

R.A.S

2. **Couleurs utilisées sur la Mrx-17**

Olivier Fournier propose que la couleur principale utilisée sur la voiture soit orange et la couleur secondaire soit charbon.

Charles Clavet appuie

Vincent Pelletier amende que si nous avons un commanditaire assez important pour que sa couleur soit présente sur la voiture l'option suivante soit choisie : la couleur principale charbon et noir pour la couleur secondaire.
Nicolas Boyer appuie

Amendement disposant de la principale

que le choix de la couleur principale soit orange et que la couleur secondaire soit charbon et que si nous avons un commanditaire assez important pour que sa couleur soit présente sur la voiture l'option suivante soit choisie : la couleur principale charbon et noir pour la couleur secondaire.

Proposition adoptée à l'unanimité

3. Activités d'équipe

R.A.S.

4. Procédure à suivre pour le démontage de la Mrx-17

Olivier Fournier propose l'adoption de la démarche créée par Alexandre Valsorda

Charles Vuong appuie

Adoptée à l'unanimité

5. Levée de l'assemblée.

Charles Deschênes propose la levée de l'assemblée

Cédric Roy-Blanchard appuie.

Adoptée à l'unanimité.